

## **Post Triesen: Service und Dienstleistung auch in Zukunft gefordert**

Der Triesner Gemeinderat hat die Entscheidung der Liechtensteinischen Post, die bestehende Poststelle schliessen und am neuen Standort «Sonnenplatz» eine Filiale eröffnen zu wollen, zur Kenntnis genommen. Anlässlich eines Austauschs zwischen den Verantwortlichen der Post AG und dem Gemeinderat wurde intensiv über den neuen Standort und das künftige Dienstleistungsangebot diskutiert.

Grundsätzlich entscheidet die Liechtensteinische Post AG selbständig über die Ausgestaltung und Lage ihres Filialnetzes in den Gemeinden. So konnte der Gemeinderat anlässlich der Vorstellung des Vorhabens in Triesen die Schliessung der bestehenden Poststelle nicht grundsätzlich ablehnen, sondern lediglich mit Nachdruck auf die Erhaltung der bestehenden Dienstleistungen und Servicequalität für die Kundinnen und Kunden am neuen Standort «Sonnenplatz» hinweisen. Bevorzugt hätte der Gemeinderat allerdings die Erhaltung der bestehenden Poststelle.

Der Gemeinderat wünschte explizit, dass am neuen Standort der Umfang der angebotenen Leistungen unbedingt erhalten bleiben soll und dass für die Kundinnen und Kunden bei der Nutzung von postalischen Diensten kein Nachteil entstehen darf. Die Verantwortlichen der Liechtensteinischen Post AG sicherten dem Gemeinderat zu, über die künftige Ausgestaltung laufend zu informieren.